

Pour visualiser le film: <https://youtu.be/apvhlHqJ-ug>

Les 17 participants au voyage à Rhodes sont revenus enchantés par leur séjour à l'hôtel Kolymbia Star où tout a été parfait, et prêts à repartir pour une autre destination dans les mêmes conditions.

Kolymbia Star est un hôtel**** de haut niveau avec des chambres spacieuses, le ménage et le changement quotidien des serviettes, une nourriture en buffets très variée, 7 piscines à disposition et la plage à 300 mètres qui permet de se baigner dans une eau translucide avec à disposition des transats et parasols. Le personnel grec est toujours souriant et avenant.

Le fait d'être "en tout inclus" a permis au groupe avant chaque repas pris à l'hôtel d'apprécier les 12 apéritifs avec alcool proposés dont le typique Ouzo, et à chacun d'étancher sa soif car il a fait jusqu'à 32 degrés avec heureusement du vent. A Rhodes, en 2020 il a plu 10 jours, ce qui ne les empêche pas d'avoir beaucoup de sources d'eau naturelle qui est captée dans les couches argileuses.

Nous avons fait 5 excursions avec des guides francophones très agréables et compétents:

- une demie journée pour visiter Rhodes le matin - une demie journée pour visiter Lindos, village aux maisons blanches avec un site archéologique accessible après avoir gravi 298 marches.
- une autre demie journée en soirée pour découvrir Rhodes au coucher du soleil depuis le pont d'un bateau navigant dans les deux ports, suivi d'un repas typique dans une caverne,
- Le tour de l'île de Rhodes pour visiter le site archéologique de Kamiros et après une dégustation de miel, d'olives et de vin blanc un repas pris dans une taverne, suivi des visites de la chapelle de Foundoukli datant du XIII ème siècle et d'un atelier de céramiques artisanales à Archangelos,
- la dernière excursion à elle seule mérite le voyage à Rhodes, c'est l'île de Symi avec ses maisons multicolores autour du port. Après un repas pris dans un restaurant avec une magnifique vue sur la mer, puis une balade en train touristique, le bateau nous a permis d'aller visiter le monastère de l'Archange Michel Panormitis et du port de Yalos.



Le seul point négatif est le transport en car pour rejoindre Roissy. En effet, Archambault ayant mal programmé l'heure de départ de Monts sans tenir compte des embouteillages du dimanche soir en région parisienne, nous sommes arrivés 15 minutes après la fermeture des enregistrements. Heureusement étant un groupe, ils nous ont enregistrés mais un peu dans la panique. A l'avenir pour les voyages, il faudrait privilégier les départs d'Orly ou de Nantes, quitte à payer un supplément.

Pour ce qui est de la Covid, chacun se couvre en faisant remplir des documents permettant s'il y avait un cas avéré, de retrouver les cas contacts. Ainsi on a dû présenter un document avec QR code pour entrer en Grèce, un autre pour aller à l'île de Symi, une

déclaration sur l'honneur que l'on n'avait aucun signe d'une atteinte au Covid et un autre que l'on nous a demandé de renseigner dans l'avion du retour.

A l'aéroport de Rhodes, un employé prenait avec un thermomètre sans contact au hasard la température des personnes attendant pour embarquer.

Pour ce qui est du port du masque, il est exigé dans les lieux fermés et facultatif à l'extérieur. Au restaurant de l'hôtel, il fallait porter le masque, et pour se servir enfile des gants semblables à ceux utilisés aux stations-services.

Je pense que c'est ce type de voyage qu'il faudra privilégier, avec des visites en étoile à partir d'un hôtel ou d'un bateau, et en "en tout inclus". Cela a déjà été le cas pour le voyage à Madère